ne sait encore au juste quels sont les heureux gris qui vont ainsi s'asseoir bientôt à la place de trois torys foncés, mais on est géneralement porté à croire que ce sera l'Hon. M. Brown, I Hon. M. Mowat et l'Hon. M. Fergusson-Blair.

Les deux partis doivent en outre travailler à amener une confedération de toutes les provinces de l'Amérique Britannique du Nord. De plus, advenant l'insuccès de ces négociations, le nouveau gouvernement est " prât à s'engager à proposer une mesure légi lative, à la prochaîne session du Parlement, en vue de rémédier aux difficultés existantes, en recourant au principe féderal pour le Canada seul, accompagné de dispositions qui permetteront maritunes et au territoire du nord-ouest de s'incorporer ci-après dans le système canadien."

E'ats-Fédé aux.—Petersbourg, dé e idu par une garnison de 30,000 hommes, est assiég par Grant. Les attaques faites dans le but de s'emparer de cette ville ont dejà coûte plus de 8,000 hommes aux Fédéraux.

Une division de 10,000 hommes de l'ar mée de Buruside, a été faite prisonnière par

l armée de Lee.

Le montant de la dette des Etats-Unis

a'élève à \$171,939,516,888.

Mexique. - L'emperent Maximilien est arrivé à Vera Cruz dans la matinee du 28 mai dernier; il a reçu, ainsi que l'impératrice, les félicitations des autorités de la ville; il a gracié quelques condamnés anx travaux forcés; il a nomme les généranx Santa-Anna, Almonte. Miramon et Marquez, grands maréchaux de l'empire.

Le 30, Leurs Majestés entraient à Orizaba, où elles sont demeurées quelques jours. Elles devaient faire leur entrée solonnelle, le 10

juin, dans la capitale.

Depuis quelque temps, les partisans de Juarez se font battre partout; dernièrement, Matehuala, Doblado a été défait par les Français et les Mexicans royalistes; il a perdu 1210 prisonniers, un drapeau, 17 canons 700 fusils, 191,000 cartouches, etc. Le boisseau de mais, à Monterey, se vend \$30.

Les adhésions à l'Empire se multiplient, et Uraga a envoyé un agent à Mexico charge de

traiter de sa soumission.

## BUROPE.

France.—Il paraît que le gouvernement français a envoyé en Amérique deux délé gués, l'un civil et l'autre militaire, pour s'informer de la situation des belligérants et faire un rapport à ce sujet.

On affirme que des ouvertures ont été faites au gouvernement français et au gouvernement anglais dans le but d'aviser aux

moyens de mettre un terme à la guerre horrible qui désole depuis trois ans la ci-devant république americaine.

Decement.—Les nouvelles de ce pays continuent d'être à la guerre. Le gouvernement danois a aunoncé que le blocus serait repris le 17 juin, à moins que la conférence n'en vienne à quelque arrangement. On pense cependant que l'Autriche et la Prusse consentiront à prolonger l'armistice encore quinze jours.

Augleterre.—La conférence an sujet de la question dano-allemande a été ajourné. jusqu'au 27 juin. Elle n'a rien fait encore dans le but d'en arriver à un règlement définitif et satisfaisant.

Dans la Chambre des Communes on a fait de fortes remontrances contre les enrôlements au compte de l'armée fédérale en Irlande.

Le comte Russel s'est plaint de ce que le gouvernement de Washington n'a porté aucune attention aux représentations faites sur ce sujet par Lord Lyons.

## AFRIQUE.

Algéric.—Les troubles prennent de jour en jour une plus grande importance. Les tribus du sud lèvent en masse contre les Français.

Tunis.—Il paraît que l'agitation cesse dans ce pays ; la paix est tout-à-fait rétablie.

ASIE.

Chine.— Le général Gordon a défait les rebelles à Walsco et s'attendait à une prochaine cepitulation de Nankin et de Goohusuff.

## OCÉANIE.

Nouvelle-Zilande.—Des avis de cette île mandent qu'il y a eu deux combats sérieux, dans l'un desquels les Anglais ont éprouvé un revers. On ne prevoyait pas encore la fin de la campagne.

Un laquais eut ordre de son maître d'aller voir l'heure à un cadran solaire, posé sur un piédestal, dans le jardin. Après avoir tourné vingt fois autour, le domestique, fort embarrassé, apporte officieusement le cadran à son maître, en lui disant. " Tenez, Monsieur, cherchez l'heure vous-même, car je ne m'y connais pas."

## DÉCÈS.

Madame Julie Marie Lemieux. épouse de l'Honorable Joseph Cauchon, est décédée le 19 de ce mois, à 8½ heures, à l'âge de 43 ans, 11 mois et 3 jours.